

# La situación sindical de Latinoamérica es analizada por la OIT

GINEBRA, 8 de junio (AFP).—Un profundo análisis de la "grave situación sindical latinoamericana" se realizó hoy en el seno de la asamblea anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), especialmente sobre el "caso argentino".

En una próxima reunión, se examinará particularmente la situación sindical de Chile, Uruguay, Paraguay y Nicaragua, por proposición formulada por el presidente de la Confederación de Trabajadores de Venezuela, José Vargas.

Los diversos oradores de la reunión del grupo de trabajadores expresaron su preocupación por el proceso sindical latinoamericano y, por proposición del dirigente español, José Antonio Aguiriano, fue enviado un telegrama al presidente argentino, general Jorge Rafael Videla, para pedir la "inmediata liberación" de 6 dirigentes sindicales detenidos en Buenos Aires por haber organizado una huelga.

Durante su discurso, Aguiriano denunció las "tentativas del gobierno argentino para eliminar el sindicalismo, con la intervención de los grupos sindicales y con la aprobación de leyes tendientes a cancelar toda posibilidad de negociaciones laborales".

El propio dirigente argentino, José Triaca, integrante de la delegación oficial de trabajadores que viajó desde Buenos Aires a Ginebra, condenó la actual situación sindical que se registra en su país, tras haber revelado que fue librado luego de 8 meses de prisión.

Similares condenas lanzaron los delegados de Colombia, Cuba y Venezuela.

De su lado, Cuba criticó hoy aquí la "débil participación" de la OIT en la elaboración de un código de conducta "para poner límite a las empresas transnacionales, que en su desenfrenado afán de lucro recrudecen la explotación sobre los trabajadores".

El delegado de los trabajadores cubanos, Jesús Romero Escandel, lanzó la crítica en su discurso pronunciado ante la reunión plenaria de la asamblea anual de la OIT.

Denunció igualmente la "ausencia de continuidad en el curso de la resolución sobre la violación de los derechos humanos y las libertades sindicales que practica el Estado sionista sobre los territorios árabes ocupados".

Por otra parte, Romero condenó la "bárbara represión que afecta a los trabajadores de Chile y Uruguay", planteó el apoyo cubano a los trabajadores "de Nicaragua y El Salvador, que luchan tenazmente contra la represión" y se solidarizó con los puertorriqueños "en su rechazo al régimen colonial que le impone el imperialismo norteamericano".

EXCELSIOR

## En la LXVI Asamblea de la CIT

A su vez, la Organización Internacional del Trabajo (OIT), envió un telegrama urgente al Presidente de la Argentina, general Jorge R. Videla, en el que pide "la inmediata liberación de un grupo de dirigentes sindicales argentinos".

EXCELSIOR

## VIDA CULTURAL

La mesa redonda "Derechos Humanos en Argentina", se desarrollará a las 11 horas en la Sala de Arte Popular Siqueiros, ubicada en Tres Picos 29, Polanco.